
 
 

 
 
 
 
 

 
 

 

 
 
Chers lecteurs, 
Chères lectrices, 
 
Hier, 4 novembre 2008, se tenait une 
séance ordinaire du Conseil des 
commissaires de la C.S. des Patriotes. Vous 
trouverez ci-après un bref résumé des sujets 
traités à cette occasion.  
 
 L’équipe de rédaction, 

Lise Dubreuil 
Alain Gauthier 

♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦  

 
 

• Mesdames et messieurs les Commissaires ont 
résolu de désigner monsieur Marc-André 
Lehoux, commissaire, à titre de candidat au 
poste de représentant à la Table sectorielle de 
l’éducation du CLD de Lajemmerais. 

 

• En application de la Loi sur les contrats des 
organismes publics, le Conseil des commissaires a 
délégué à la directrice générale le pouvoir 
d’autoriser une ou des modifications au contrat 
octroyé par le Comité exécutif à la firme 
Tyauterie Michel K et Denis inc., et ce à certaines 
conditions. 

 

• Mesdames et messieurs les Commissaires ont 
résolu de procéder à la nomination de madame 
Nathalie Avon au poste de directrice adjointe 
au Service des ressources humaines. Madame 
Avon entrera en fonction le 1er décembre 2008. 

 

• Ils ont aussi résolu de nommer monsieur 
Claude Bouchard, directeur général du CSSS-
CLSC du Richelieu, à titre de représentant des 
organismes extérieurs au sein du Comité 
CSEHDAA de la Commission scolaire. 

 
 
 
 

 
 
 

• Il a été résolu de renouveler notre affiliation à 
l’Association Régionale du Sport Étudiant du 
Richelieu. Cette affiliation permet à nos élèves 
de pouvoir participer à différents événements 
sportifs régionaux organisés par l’Association. 
De plus, 4 représentants de la CSP agiront à 
titre de délégués auprès de cette même 
association. 

 

• Sur recommandation de la directrice du Service 
des ressources financières, les membres du 
Conseil des commissaires ont accepté que la 
commission scolaire établisse un régime 
d’emprunts à long terme.  

 
 
 
LES POINTS SUIVANTS ONT ÉTÉ TRAITÉS EN 
INFORMATION : 
 

• Monsieur Joseph Atalla, directeur général 
adjoint, a informé les membres du Conseil des 
développements dans le dossier du projet 
d’infrastructure sportive à Boucherville. 

 

• Dépôt des procès verbaux des séances du 
Comité exécutif. 

 
 
 
 
 
 
 
 
LA PROCHAINE SÉANCE DU CONSEIL SE 
TIENDRA LE MARDI 2 DÉCEMBRE 2008, À 
19 H 30, AU SIÈGE SOCIAL DE LA 
COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 
 


